

EL MONITOR DE LA CAMPAÑA.

OFICINA DE LA
REDACCION:
PLAZA
DE LA
"CONCORDIA."

Editor:
RODOLFO FIGUERAS

PUBLICA GRATUITAMENTE TODO
ASUNTO DE INTERES GENERAL
Y NO ADMITE PERSONALIDADES.

ORGANO DE LOS INTERESES RURALES.

SE RECIBEN LAS CORRESPONDENCIAS
HASTA EL MIÉRCOLES Y LOS AVISOS
HASTA EL VIERNES A LA TARDE.

PUNTOS DE SUSCRICION EN BUENOS AIRES: AGENCIA DE DILIJENCIAS DE LOS SRES. M. CABRERA HOS, PIEDAD 254—LIBRERIA DEL SR. GALLIARD, FLORIDA 46.

EL MONITOR DE LA CAMPAÑA
E. DE LA CRUZ, SETIEMBRE 7 DE 1873.

CLUB GENERAL MITRE
CANDIDATO PARA LA PRESIDENCIA

EL CIUDADANO

D. BARTOLOMÉ MITRE.

COMISION DIRECTIVA:

Presidente D. José S. Sosa.
Vice idem " Epifanio Reinoso.
Tesorero " Pedro Barreiro (padre.)
Secretario " José A. Sosa.

VOCALES.

D. Enrique Urien, D. Sandalio Sosa, D. Aniceto Casco, D. Salvador Cruz, D. Juan Perez, D. Faustino Inurriaga, D. Miguel Salguero, D. Alejandro Castro, D. José Muñoz, D. Juan H. Moreno, D. Rodolfo Figueras, D. José Olivera, D. Diego Alcorta, D. Robustiano Regueira, D. Zenon Casco, D. Carlos Gill, D. Gerónimo Azcárrain, D. Venancio Sosa, D. Pedro Barreiro (hijo), D. Ascencio Caballero, D. Julio Atkins, D. Manuel Ponce de León, D. Gregorio Coria, D. Manuel Sosa, D. Fausto N. Sosa, D. Constancio Sosa, D. Julio Tiseira, D. Marcelino Ordo, D. Simon Cruz, D. Eusebio Santellan, D. Joaquin del Marmol, D. Marcelino Insua, D. Estanislao Gue-

vara, D. Luis Costa, D. Eloy Carrizo, D. Angel Ponce, D. Ruperto Llanos, D. Manuel Rivero, D. Rufino Lopez.

Asociacion mútua de los
Guardias Nacionales.

El Progreso de Quilmes ha dado a conocer a sus lectores que en la localidad que representa se ha organizado una asociacion titulada: *Sociedad de proteccion mútua con el objeto de salvar a los Guardias Nacionales del servicio de frontera*, y cuyo reglamento es el siguiente:

Art. 1º—El objeto de la sociedad es de poner peroneros a los s6cios que pertenezcan a ella, y los toque la marcha en los contingentes que son destinados para *parahacer las fronteras de la Provincia*.

Art. 2º—Todos los Guardias Nacionales activos del Partido de Quilmes son llamados a formar parte de la asociacion, y podrán ingresar como s6cios con una cuota mensual cuando menos de 10 pesos m6 mensuales, sin perjuicio de que aquellos que por su posicion social puedan hacerlo con mas, para dar impulso a la asociacion.

Art. 3º—Todos los extranjeros, de cualesquier posicion, como los Guardias Nacionales pasivos y exceptuados, son admitidos en la sociedad, y formarán parte de ella con la cuota mensual que crean conveniente, y tendrán, siendo

s6cios, el derecho de tomar parte en las deliberaciones de las Asambleas y formar parte de la Comision Directiva hasta el puesto de Presidente.

Art. 4º—Los s6cios Guardias Nacionales activos, los pasivos y los extranjeros que se hallen inscriptos como tales, abonarán sus cuotas respectivas por semestres adelantados.

Art. 5º—La Comision Directiva al hacer el abono de los semestres, de que habla el articulo anterior, dará al interesado un recibo impreso, firmado por el Presidente, Tesorero y Secretario, el cual le servirá de suficiente documento para acreditar su calidad de s6cio.

Art. 6º—Los s6cios que trascurrido el primer mes del semestre no hubiesen satisfecho la cuota, quedan exceptuados de optar a los derechos de la asociacion y borrados en la lista de los s6cios.

Art. 7º—En caso de que el contingente se pidiese de los Guardias Nacionales inscriptos, fuese de un número tal que los fondos que tuviese la sociedad no fuesen suficientes para poner los peroneros necesarios, se hará una invitacion a todos los s6cios y en reunion general se resolverá los medios mas faciles para llenar el contingente y salvar a los s6cios sea el que fuere.

JOSE ANTONIO WILDE.
Presidente.

Juan S. Lechiguero.
Secretario.

Quilmes, Agosto 20 de 1873.

de las cosas que cuando las colonias han llegado a la edad de la emancipacion, no se acomodan con otro estado mas que con el de la independencia; pero a lo buenos la segregacion de los dos países se hubiera retardado; se habrian separado gradualmente, ó tal vez hubieran quedado unidos para siempre con algunos lazos, en lugar de disolver violentamente su alianza para siempre con un rompimiento aciago. Pero sucedió de otro modo. «Los que gobiernán, dice sobre esto Franklin en sus *Memorias*, teniendo que ocuparse de muchos negocios, no quieren en general tomarse el trabajo de examinar nuevos proyectos y ponerlos en ejecucion. Rara vez una sabia prevision adopta las mejores medidas de interés público; solamente se escuchan cuando las circunstancias son apremiantes.»

Habiendo la Inglaterra enviado tropas para defender la América, Franklin empleó todos sus conatos y se valió de toda su actividad para mantener la buena armonia entre los soldados y los habitantes; vijiló siempre con el mayor esmero para que el ejército no careciese de abastos, de los necesarios trasportes, y para que los carros, los bagajes y comestibles fuesen pagados a los habi-

tantes: su grande crédito, y mas particularmente la confianza que generalmente se tenia en su palabra, bastaron para allanar todos los obstáculos. En obsequio de la paz pública no temió comprometer una gran parte de su fortuna, é hizo adelantos de consideracion; cuyo reembolso le costó despues no poco trabajo. La derrota del jeneral inglés Braddock en el fuerte Duquesne infundió vivissima zozobra en órden a la seguridad de las fronteras; y en su consecuencia la organizacion de la defensa de la del Noroeste fué encargada a Franklin, quien no dejó el mando hasta despues de la conclusion de tres fuertes que mandó construir en Belen para proteger los establecimientos de los hermanos Moravos. A su regreso a Filadelfia fué elegido coronel de un rejimiento de milicias, nombramiento que entonces aceptó, a pesar de que lo habia rehusado cuando por primera vez y á insinuacion suya, se creó en la guerra anterior la milicia voluntaria.

Durante esta guerra se discufieron con la mayor armonia los sentimientos que existian entre la asamblea y el gobernador de la provincia, quien, ademas de sus poderes politicos y administrativos, estaba encargado de represen-

Aplaudimos sin reserva el pensamiento filantrópico que ha inspirado esa asociacion, y creyendo que puede por pronto remediar algunos males, hemos reproducido su reglamento para que pueda servir a la formacion de sociedades analogas en otros pueblos de la campaña; pero, como periodista, nos limitamos a darle los aplausos que las asociaciones filantrópicas deben merecer de parte de la prensa.

En toda cuestion tomamos por norma los principios y el resultado práctico, y la asociacion que nos ocupa no nos satisface bajo ninguno de estos dos puntos de vista.

Lo hemos dicho cien veces: la defensa de las fronteras encargada unicamente a la guardia nacional de la campaña, con exencion de la guardia nacional de la ciudad, es una violacion inexcusable de la Constitucion y, lo mas sensible, en un asunto tan grave como lo es la contribucion de sangre.

Y esa exencion de la mas pesada de las cargas públicas no alcanza un número limitado de individuos que pudiera hacer insensible el recargo de los demas ciudadanos; se trató de la mitad de la poblacion de la provincia, ya que la poblacion de la ciudad y la de la campaña son proximately iguales; la exencion de la ciudad recarga, pues, la campaña de un 50 p6 en la contribucion de sangre.

La asociacion mútua de los Guardias Nacionales tiende a hacer mas llevadero ese estado de cosas. Creemos que

tar a los descendientes del fundador de la colonia, Guillermo Penn; y estipular sus intereses. Estos descendientes del fundador, que eran llamados los *propietarios*, y en quienes residia el derecho de nombrar el gobernador, pretendian que sus dilatados dominios debian estar exentos de impuestos; por cuya razon se negaban a conllevar parte alguna en las contribuciones destinadas a cubrir los gastos de la guerra. Despues de muchas disputas y debates acalorados, en los que Franklin abrazó siempre con ardor la causa del país contra la de los privilejios, la asamblea acordó dirijir una representacion al rey, encargando este mensaje á Franklin, quien llegó á Londres el dia 27 de julio de 1757.

Hasta esta época de la vida de Franklin llegan las *Memorias* que ha dejado, y de ellas se han extractado la mayor parte de los pormenores que preceden; siendo muy de sentir que le faltase tiempo para continuarlas. Pocos escritos hay mas agradables é interesantes que los suyos. La sinceridad de sus narraciones; á la vez instructivas, juveniles y sencillas, la excelencia y sensateza de sus observaciones, y sobre todo los pormenores en que entra para manifestar cuanto y cuan constantemente

FOLLETIN.

EL LIBRO
DEL

HOMBRE DE BIEN,
Opúsculos morales
económicos y políticos
extraídos de
BENJAMÍN FRANKLIN.

hizando un gobierno central formado de un presidente nombrado por el rey, y de un gran consejo elegido por las diversas colonias. Este proyecto, adoptado unánimemente por un congreso especial de comisionarios delegados por todas las colonias, fué sin embargo desechado en América por las asambleas de las provincias, como que cedia demasiado á la prerogativa real, y reprobado en Inglaterra como demasiado favorable á la democracia. La adopcion de este proyecto no habria bastado seguramente á cimentar una union perpetua é indisoluble entre la Inglaterra y la América, porque está en la naturaleza